

Normannen, der Willibald hergeführt hatte, sich wendend gebot er: „Führe den Alemannen hinweg und habe Acht auf ihn! Mit Deinem Kopfe hastest Du mir für den Gefangenen!“

Willibald wurde hinweggebracht und aufs neue mit Fesseln beladen.

## VII.

### Verrathen!

Die Normannen wagten es nicht, im offenen Felde den deutschen Scharen gegenüber zu stehen. Sie zogen sich daher vom Rheine eilig zurück nach der Maas, wo sie eine Festung erbaut hatten, Aschloß genannt.

Raum hatten sie die Burg, zwischen Lüttich und Utrecht gelegen, erreicht, als auch die deutschen Scharen nachgerückt kamen und Aschloß belagerten.

Der Raum in der Burg, in welcher jetzt sämtliche Normannen sich befanden, war beschränkt. Am